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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Комплексные исследования в рамках производства инженерно-технической экспертизы». Данная работа посвящена исследованию одного из проблем применения комплексных исследований в заключениях экспертов. Актуальность темы исследования заключается в том, что на современном этапе развития экспертных наук не разработана должным образом правовая и научная база по вопросам комплексных экспертиз. Широкое привлечение научных знаний из разных областей науки и техники позволило бы на более качественном уровне решать вопросы, поставленные перед экспертами, в рамках комплексных экспертиз. Целью данной работы является раскрытие теоретических и практических проблем науки и практики, в отношении комплексных исследований в судебной экспертизе. Для достижения сформулированной цели поставлены следующие исследовательские задачи: 1. Определить критерии различия комплексных экспертиз и комплекса исследования в производстве экспертиз. 2. Определить наиболее вероятные (с точки зрения следственной и судебной практики) сочетания специальных знаний при производстве комплексных экспертиз или комплекса исследований. 3. Указать примеры из следственной и судебной практики.
        

        
          The topic of the final qualifying work: "Comprehensive research within the framework of the production of engineering and technical expertise". This work is devoted to the study of one of the problems of applying complex research in expert opinions. The relevance of the research topic lies in the fact that at the present stage of the development of expert sciences, the legal and scientific basis for complex examinations has not been properly developed. The broad involvement of scientific knowledge from various fields of science and technology would allow solving the issues posed to experts within the framework of comprehensive examinations at a higher quality level. The purpose of this work is to reveal the theoretical and practical problems of science and practice, in relation to complex research in forensic examination. To achieve the stated goal, the following research tasks are set: 1. to determine the criteria for the difference between complex examinations and complex research in the production of examinations. 2. to determine the most probable (from the point of view of investigative and judicial practice) combinations of special knowledge in the production of complex examinations or a set of studies. 3. indicate examples from investigative and judicial practice.
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